



# おひさまルーム通信



令和8年1月号 文責 佐藤 真由美



今年は例年ないほどの大雪で、園庭の雪山も日々、大きくなっています。子どもたちは寒さにも負けず、喜んで雪の感触を全身で味わいながら、雪山を力強く登ったり、下りたりして遊んでいます。雪の上を歩くのもままならなかった子どもたちも、今では雪を漕いで歩いて道を作ったり、足で踏み固めて秘密基地を作って遊んだりして、雪遊びを楽しんでいるところです。1月のおひさまルームでは、お母さんたちの会話も弾み、笑い声でお部屋が包まれていました。2月のおひさまルームも楽しい活動を用意して待っています。初めての方も大歓迎ですので、お気軽に遊びに来てください！

## おひさまルームのお友達の様子



なんだ？ちょっとこわいな



ちょっとだけ、触ってみたよ！



こっちに来た！お顔をみせて～



お母さんと一緒に書き初めに挑戦中！



一人で書いているよ！たのしいなあ♪



はじめまして！いっぱいあそぼうね♪

1月のおひさまルームでは、お正月遊びや雪遊びを楽しみました。正月遊びでは獅子舞の手作りおもちゃを作つてみると、獅子舞の動きに興味を示して手を伸ばしたり、口に手を入れたりして楽しんでくれました。昔から、獅子舞に体を噛んでもらうことで厄除けの効果があると言われています。お母さんが「一年間、幸せになるように獅子舞に噛んでもらおうね」と優しく子どもに伝える場面も見られました。「どうか、一年間大きな病気やケガをすることなく幸せに過ごせますように…」と願いを込めながら遊びました。

また、新春書初をすると、親子で力強く一筆書きをしてくれました。

お誕生日おめでとう！



## <2月の予定>

4日(水) ボールプールで遊びをしましょう  
18日(水) ひな飾りを作つてみましょう  
25日(水) 園内を見学してみましょう(^^)/

★お子さんの飲み物と着替えをご持参下さい。  
★ご利用の際は、事前に連絡をお願いします。  
★予定が変更になり、欠席する場合も連絡をお願いします。

## お部屋での雪遊びの様子



お母さんが型はめで雪のアンパンマンやバイキンマンを作つてくれ、子どもたちは大喜びでした。遊んでいくうちに雪にも慣れ、シャベルでと雪をサクサクと差したり、すくったりして楽しんでいました。